

Vigilando los altos precios de la gasolina



Los altos precios de la gasolina han apretado más y más los bolsillos de los consumidores de Texas durante los últimos meses. Los ya

altos precios se complicaron aún más por los huracanes Katrina y Rita, lo que ocasionó quejas de los consumidores de Texas sobre posible alza ilegal de precios y estafas de inversiones en el petróleo y gas.

Un número de factores contribuyen al alto costo de la gasolina. El costo del petróleo es el factor principal sobre cuánto pagará usted en la gasolinera. El precio final también incluye cuánto cuesta llevar el petróleo a las refinerías, el costo del proceso de refinación, los costos de distribución, impuestos y el precio de operación de la gasolinera que vende la gasolina al por menor.

Luego llegaron las dos tormentas y causaron significativas pérdidas en la producción y capacidad de refinación a lo largo de la Costa del Golfo, lo que disminuyó el suministro aún más. El precio de la gasolina subsecuentemente aumentó más bruscamente que antes. En pocas palabras, los altos precios que estamos experimentando en las gasolineras

en la mayoría de los casos no son el resultado de alza ilícita de precios. Sin embargo, usted puede estar seguro de que la Procuraduría General está investigando diligentemente las quejas relacionadas a precios que no parecen estar a la par de los precios de mercado predominantes.

La Ley de Texas Contra Prácticas Empresariales Engañosas (Texas Deceptive Trade Practices Act) le prohíbe a las empresas publicar tarifas, precios y servicios falsos en todo momento. Sin embargo, cuando el gobernador declara estado de emergencia – tal como lo hizo el Gobernador Perry con Katrina y Rita – se incrementa la autoridad de la Procuraduría General para actuar contra empresas que vendan o renten gasolina, alimentos u otros artículos y servicios de necesidad básica a precios exorbitantes o excesivos.

Tras el paso de las tormentas recibimos muchas quejas de posible aumento ilegal de precios de la gasolina y rápidamente emitimos advertencias indicando que no vacilaríamos para ponerle un alto a aumentos de precio que no iban acorde con los precios de mercado predominantes. Nuestros investigadores trabajaron incansablemente para localizar reportes de alza ilícita de precios y continuamos monitoreando los precios de la gasolina.

Debido al alto precio del petróleo,

también hemos recibido quejas sobre las inversiones en el petróleo y gas. Inversionistas han sido estafados por empresas falsas que prometen fuertes ganancias debido al alto costo del petróleo. No olvide que la exploración de petróleo es una inversión de alto riesgo, y no es para todos. Asegúrese de investigar bien una empresa antes de invertir su dinero.

La Mesa Estatal de Inversiones (State Securities Board) supervisa las inversiones relacionadas al petróleo y gas. Cualquier persona que esté considerando invertir en el petróleo o gas deben contactar a la Mesa para obtener información disponible sobre el productor. La Mesa también acepta quejas sobre inversiones de petróleo y gas.

Además, la Comisión de Ferrocarriles de Texas (Texas Railroad Commission) le puede decir si la empresa que solicitó la inversión está registrada como productora en Texas y sobre las rentas que ha operado en el pasado.

Si usted cree que ha enfrentado prácticas empresariales engañosas o fraudulentas asociadas con el alto precio de la gasolina, no dude en contactar a la Procuraduría General.

RECUERDE

El alto precio de la gasolina

Para presentar una queja ante la Procuraduría General:
(800) 252-8011
www.oag.state.tx.us

Para información detallada sobre los precios de la gasolina:

Energy Information Administration, El 30
1000 Independence Avenue, SW
Washington, DC 20585
202-586-8800
www.eia.doe.gov

Antes de que invierta en el petróleo o gas, contacte a las siguientes agencias:

State Securities Board
P.O. Box 13167
Austin, Tx 78711-3167
www.ssb.state.tx.us

Railroad Commission of Texas
Oil and Gas Division
PO Box 12967
Austin, TX 78711
(512) 463-6838
www.rrc.state.tx.us



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT